

Avez-vous le bon réflexe ?

Dernière minute : inauguration du musée des sciences de l'université Sidi Mohamed Ben Abdellah de Fès - Maroc : 92.000 enfants âgés de 7 à moins de 15 ans trava

Magazine

Aujourd'hui

Suivez-nous sur



France : Une maison pour journalistes exilés

La «Maison des journalistes» est officiellement née à Paris le 3 mai dernier à l'occasion de la journée mondiale pour la liberté de la presse. Un centre qui a pour but d'accueillir et d'aider les journalistes demandeurs d'asile.

0 J'aime 0 Tweeter 0

Cette information rapportée par le quotidien français Le Monde (édition du week-end) est particulièrement symbolique. « Adoucir une arrivée qui ne peut être que douloureuse », tel est le but affiché par la Maison des jeunes.

Placé sous le loi d'association 1901, présidé par l'écrivain Jean Lacouture et le photographe Sebastiao Salgado, ce centre entend proposer une structure d'aide et d'assistance aux journalistes demandeurs d'asile en France. Si ce projet initié par la journaliste Danièle Ohayon et le réalisateur Philippe Spinau, ne devrait pas voir le jour avant l'année prochaine, les négociations sont déjà lancées et une « structure légère d'urgence » est déjà en cours. Le Monde précise d'ailleurs que la Maison des journalistes doit très prochainement accueillir sept journalistes originaires du Yémen, de Gambie et de Biélorussie.

Trente d'entre eux pourront par la suite être hébergés chaque année, l'organisation internationale basée en France, Reporters sans frontières, se chargeant du rôle de « filtre ». Par ailleurs, si cette association se veut en premier lieu un espace « hébergement », son rôle sera comprendra aussi l'aide au soutien et à l'insertion pour ces journalistes en exil.

La Maison des journalistes a pour cela reçu le soutien de quinze organes de presse pour tout ce qui concerne l'accueil (d'une durée fixée à six mois) et le traitement des dossiers administratifs de demande d'asile.

Le Monde, parrain de l'association, précise aussi que cette dernière « veillera à établir des relations privilégiées avec des écoles nationales de formation des journalistes et à introduire ses protégés dans les rédactions ». Une belle initiative.

À LIRE AUSSI

- ▶ Rabat : La création cinématographique au service de la préservation de la mémoire historique de la résistance
- ▶ Fatima Yahdi et Zakia Belkas scellent leur amitié par «La symphonie du silence»
- ▶ Festival Timitar signes et cultures : Réussir la 10ème édition d'abord
- ▶ Portrait : Rachid Benabdellah, un «volcan» de passion pour l'art
- ▶ Asilah : Un festival d'arts populaires pour promouvoir la ville



Chronique d'ALM

Mieux vaut en rire : Code de conduite, modernisme et modernité...

La politique, j'en ai un peu marre, de plus, il ne se passe rien.



Quand les paroles arment les bras !

N'est-il pas temps d'agir pour empêcher que des «esprits faibles»...



A dire vrai... La vie, c'est...

La lumière verte irise de nouveau l'écran de mon ordinateur.



Tout savoir sur... Le droit du consommateur

J'ai acheté une table à 5.000 dirhams...



Toutes les chroniques

ALM Le : 2002-05-06 N° : 133

Les articles les plus lus

- ▶ L'Istiqlal claque la porte
- ▶ Nominations de hauts fonctionnaires : Le gouvernement obligé de revoir sa copie
- ▶ Benkirane promet une représentation des MRE dans les instances élues
- ▶ Mécénat : Circoncision, une opération 100% Bensouda
- ▶ Caftan 2013 : La légende s'habille en Caftan
- ▶ L'Istiqlal claque la porte : Cinq scénarios envisageables pour le PJD
- ▶ L'Istiqlal claque la porte : Y aura-t-il un gouvernement Benkirane II ?



Aujourdhui le Maroc

J'aime

26 373 personnes aiment Aujourdhui le Maroc.



Module social Facebook

LA VIE **éco**

Actualités

Carrière

Société

Maroc - Industries manufacturières : baisse de 0,7% de l'indice des prix à la production au 1er trimestre 2013

Des CPR sous haute tension

Maroc : Baisse de l'activité des principaux secteurs de l'économie à fin mars 2013

L'opposition gagnée par l'esprit de groupe

Règlement général de construction : Casablanca aussi concernée

Ciment : Anas Sefrioui prend le marché à contre-pied

Services



immobilier



Rubriques :

Focus - 24 Heures - Actualité - Société -
International - Economie - sports - Chronique
Judiciaire - Automobile - Nouvelles technologies -
Dossier - Emploi et formation - Entretien -
Chroniques - Les RDV - Régions - Le mag - Galerie
images - Galerie videos -

Archives :

2001 - 2002 - 2003
2004 - 2005 - 2006
2007 - 2008 - 2009
2010 - 2011 - 2012
2013

A propos :

Qui sommes nous ?
Publicité
Contactez nous

Suivez-nous sur :

 **Facebook**
 **Twitter**
 **Flux RSS**

Mentions légales

Aujourd'hui
LE MAROC

20-26, Rue Bassatine - Immeuble
Myr - Etage 5 - Bd de la
Résistance - Ben Jdiya -
Casablanca
Standard : 05 22 45 75 60 à 63
Fax : 05 22 54 20 09

 Droits de reproduction et de diffusion réservés © Aujourd'hui le Maroc 2012.

Hébergement : Genious , Conception : SG2I